

Épreuve de résistance au feu chez ift Rosenheim. Verre POLFLAM[®] testé dans des dimensions encore plus grandes !

Le verre de protection incendie de grand format est devenu le signe distinctif de l'entreprise POLFLAM. Chez POLFLAM[®], nous laissons tester systématiquement nos nouvelles solutions de verre de protection incendie dans des instituts d'essai européens certifiés.

En octobre, le célèbre institut ift Rosenheim a testé le verre de protection incendie symétrique POLFLAM[®] de la classe EI 30 dans les dimensions 5 900 x 3 100 mm et avec un poids de 1 450 kg.

Ouverte au public, cette épreuve de résistance a accueilli, entre autres, les participants aux « journées de la fenêtre de Rosenheim », une manifestation européenne de renommée du secteur des fenêtres et façades.

A lire aussi sur le site de ift Rosenheim

>>

De nos jours, les baies vitrées de grande envergure sont une tendance indéniable dans l'architecture, notamment dans l'aménagement des façades de bâtiments modernes. Le service de recherche et développement de POLFLAM travaille sans cesse à l'élaboration de solutions de grand format..

Seuls quelques rares instituts d'essai disposent des fours d'essai adéquats pour tester les baies vitrées de grande taille dans lesquelles POLFLAM s'est spécialisé.

